



Hemero fagia



* Por Hilario Olea

Vaya semana, entre rumores y borregos se llenaron los espacios. Algunos temas más o menos, pero igual no hubo grandes bombas en el estado. Por lo pronto vamos al punto...

CAMBIOS EN EL GABINETE... De nueva cuenta corren rumores de que la presidenta **Claudia Sheinbaum** planea hacer ajustes en su gabinete. El borreguito saltarán de esta semana es que le pedirán la bola a la secretaria de *Gobernación*, **Rosa Icela Rodríguez**, y en su lugar sería invitado, nada menos que el gobernador de Sonora, **Alfonso Durazo**. Claro, esta versión es un no me ayudes compadre. Creemos que por el momento el mandatario sonorenses ha cumplido. Tiene al estado en relativa paz, comparando desde luego con Sinaloa. Además, está operando bien como presidente del consejo político nacional de *Morena*. Entonces, para qué moverlo si hace las cosas bien. A lo mejor por eso le está echando el ojo la presidenta **Sheinbaum**. Pero eso lo veremos por estos días, porque si la especie es cierta no



Claudia Sheinbaum

deben tardar mucho en esos mentados cambios... **QUIEN SE QUEDA...** Bueno, especular si se va o no **Alfonso Durazo** es lo de menos. Lo más interesante es quién se queda en su lugar para llegar hasta el 2027. Obvio que de primera mano hay dos a los que el gobernador les ha dado proyección y carrera. Uno es **Adolfo Salazar** su secretario de *Gobierno*, que lo ha venido representando en eventos importantes. Además, tiene responsabilidades que ha sabido sacar adelante, como operar el *Congreso del Estado*. La segunda carta, a pesar de su juventud, sin duda que es **Paulina Ocaña**. Ha mostrado capacidad como jefa de gabinete en donde ha sustituido en ciertas operaciones y decisiones al gobernador y además lo ha hecho muy bien. Su único defecto es su edad, porque dicen que es demasiado joven. Pero como dijo don **Juan Navarrete** cuando lo cuestionaron de que fuera obispo tan joven, sólo señaló que eso se quita con el tiempo. Pero lo que no quita el tiempo es la capacidad...

LE DARÁN MANO... Para qué especular con eso del nuevo gobernador, porque es obvio que la presidencia le daría mano al gobernador para nombrar a su relevo. Cierto, en este caso le toca palomear a la presidenta **Sheinbaum**, pero debe escuchar las sugerencias de su amigo el mandatario sonorenses. No es cosa de que el nombramiento venga desde el centro sin antes verificar que sea el adecuado o adecuada, y que no vaya a meter al estado en una crisis. Del gabinete vemos a otras dos mujeres con talento, como son **Célida López** y **María Dolores del Río**, ambas con probadas muestras de lealtad y además con experiencia en gobernanza. No en balde fueron alcaldesas de la capital. A lo mejor el que se puede calentar como plancha es **Heriberto Aguilar**, que aunque tiene buenos contactos en palacio nacional, no creemos que goce de todos los amores de palacio de gobierno. Ufffa, viéndolo bien vaya que estará difícil la decisión, siempre y cuando se presente en escenario de que se vaya **Alfonso Durazo**... **NO SE HAGAN COCHIS...** Aviso oportuno de la *Unión de Usuarios* con eso de que ya tenemos temperaturas por arriba de los 40 grados, para los camioneros



Célida López

urbanos. Más vale que no le hagan al cochi con mal de ojo, porque si no encienden las refrigeraciones y son denunciados pueden ser acreedores de multas por más de 50 mil pesos. Según la *Ley del Transporte* si no encienden las refrigeraciones y los usuarios los denuncian, a la primera hay una amonestación. Luego viene la primera multa que va desde una a 500 UMAS, que son más de 50 mil pesos. A la tercera se retiran de circulación a la unidad por 30 días. Y si de plano siguen de trompudos alegando que no han dado servicio o que es mucho el gasto, les pueden sacar tarjeta roja y retirar el permiso o concesión. Veremos si se animan las autoridades porque ya son más que fregaderas traer los camiones sin refrigeración y con estos calorones...

GOBERNADORA SIN VISA... Vaya quemada que se ha dado la gobernadora de Baja California, **Marina del Pilar Ávila**, a quien junto con su esposo **Carlos Torres**, les quitaron sus visas americanas. Y esa medida sólo la toma el gobierno americano cuando se sospecha que alguien está ilegal en su país o lo están investigando por algún tipo de delito penal grave. Hasta ahora se sabe que les quitaron la visa o sea el pasaporte, pero no dicen por qué. Vamos, no lo sabe ni siquiera la